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玉川第一小学校・学校だより 令和６年２月１９日 

  Ｎｏ，２６

  文責：校長双里

 

 

 　　　　　　　　～様々な経験を学びに変える教育～　　　　　　　　

＜☆ともだち大好き！☆学ぶの大好き！☆じぶん大好き！＞

 　

 

 

 

　今年度の登校日数は、あと１８日となりました。ここまでの間、保護者の皆様のご協力に心より感謝

 します。

　さて、本年度の学校評価アンケートへのご協力ありがとうございます。記述によるご意見については

回答がまだでしたので、現時点での校長としての見解をお伝えします。（遅くなり申し訳ありません） 

 

◇お知らせ・通知について 

　〇　行事等のお知らせが遅く、学校へ電話で問い合わせたことがありました。早めに知らせていただ

 　　くると助かります。

 　〇　行事の詳細の連絡が遅いことがあったので、もう少し早くしていただけると助かります。

◆見解・回答   
ご心配、ご迷惑をおかけし、大変申し訳ありませんでした。お知らせ等につきましては、速やかにお知らせして

いく所存です。よろしくお願いいします。なお、ご不明の点がありましたら、その都度、問い合わせていただきたい
と思います。 
 

◇ホームページの更新について 

   〇　ホームページの更新が少なく、学校での様子が分かりづらいのが残念です。

  〇　ホームページの写真掲載ですが、毎日とは言いませんが何か行事があった時にはその都度更新し

 　　ていただきたいです。ホームページを楽しみにしているので、こまめに更新お願いいたします。

　〇　ホームページの更新が少ないと聞いていたのですが、最近はポイントを押さえて更新されていて

　　よかったと思いました。何気ない学校の様子をのぞけるのは親として安心できますし、嬉しいもの

 　　なので、続けていただけるとありがたいです。

◆見解・回答　  

年度当初、更新が滞てしまい申し訳ありませんでした。現在は、こまめに更新しているところです。今後も、学
校での出来事を適宜、発信していこうと思っています。また、学校便りでもお伝えしていきたいと考えています。 
 

◇PTA役員について 

　〇　PTA  役員は方部ごとではなく、学年から選出したほうが良いと思います。

◆見解・回答  　 

  過日実施しましたアンケート調査のご協力ありがとうございました。PTA役員と検討を重ねています。２２日
（木）に実施されますPTA総会にて、今後の方針について、提案する予定になっています。 
 

 

 

 今年度、最後の授業参観になります 

　２２日（木）に、今年度最後の授業参観を実施いたします。お忙しいとは思いますが、子どもたちの

 学習の様子を、ぜひご参観ください。

　なお、授業参観後に PTA 総会と学年懇談会も予定されております。ご参加くださいますよう重ねて

お願いいたします。


